
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Gabinete da Vereadora Cida Pedrosa

__________________________________________________________________________________

Requeremos à Mesa Diretora, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades

regimentais, que seja encaminhada uma Indicação ao Prefeito da Cidade do Recife, Sr.

João Henrique de Andrade Lima Campos, para que providencie a lotação de servidores

que permitam a retomada do funcionamento integral da Creche Escola José de Souza

Ferraz, localizada no bairro IPSEP.

JUSTIFICATIVA

Este Requerimento origina-se a partir de apelos populares da Associação de

Mulheres Amigas do IPSEP recebidos por nosso Mandato para que a Creche Escola José

de Souza Ferraz tenha seu funcionamento integral retomado. Atualmente, a unidade

funciona em sistema de rodízio e com horários limitados que não atendem a demanda de

famílias do local, sobretudo mães, que precisam do serviço.

Diante do exposto, solicitamos o apoio dos ilustres Pares para a aprovação desta

Proposição de grande relevância e alcance social.

______________________________
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REQUERIMENTO Nº 1656/2022

APROVADO
8ª Sessão Ordinária - 01/03/2022
ANA LÚCIA 
Presidente


